



La calificadora de riesgo mexicana HR Ratings ratificó la calificación de Banco Azteca bajo el sustento de que la institución bancaria recibe apoyo implícito por parte de Grupo Elektra, lo cual se vio reflejado en la aportación de capital por un monto de 7,277 millones de pesos durante el primer trimestre de 2020.

Dicho apoyo de capital fue realizado para contrarrestar las estimaciones preventivas generadas por el incumplimiento de un cliente.

El deterioro en la calidad de la cartera ocasionó presión en los indicadores financieros de morosidad y rentabilidad, no obstante, HR Ratings espera una recuperación paulatina, durante los siguientes trimestres.

La firma también observa un incremento significativo en la captación tradicional, impulsado principalmente por sus productos Guardadito e Inversión Azteca.